

### **Conclusión**

Conforme avanza el tiempo y la tecnología todo se moderniza y necesita una reestructuración, es aquí donde se origina la necesidad de comunicarse y mejorar la comunicación.

Profesionalizar la comunicación es un elemento indispensable en la vida cotidiana como en las organizaciones de cualquier tipo, sin esta simplemente no existirían dichas organizaciones, puesto que no podrían llamarse de esa manera por la falta de comunicación.

Todo debe estar coordinado estratégicamente para que pueda estar sustentado y tenga mayor rendimiento y funcione mejor. Las estrategias son básicas en las organizaciones y para ellas la comunicación es imprescindible.

Para tener buenas estrategias básicamente tiene, una organización, que adaptarse a los cambios i ir creciendo junto con ellos y actuar en conjunto para un mejor desarrollo.